

# PlantaDoce.

Sala de espera

## Fundación Mutua Madrileña apuesta por la investigación médica

Financiará proyectos de investigación por valor de dos millones de euros en los hospitales de Bellvitge, Vall d'Hebron y Clínic de Barcelona, así como en el Institut Català d'Oncologia.

PlantaDoce  
30 jun 2021 - 05:00



Mutua Madrileña pone sobre la mesa ayudas en ciencia. La fundación de la compañía aseguradora ha entregado su convocatoria anual de ayudas a la investigación en salud con una dotación de **dos millones de euros y que se se destinarán a apoyar 27 estudios clínicos.**

Estas investigaciones están dirigidas a la mejora de los tratamientos de enfermedades raras que se manifiestan en la infancia, trasplantes, traumatología y sus secuelas derivadas y también al cáncer de próstata.

Entre ellos, se destinarán cerca de 400.000 euros a seis investigaciones que se

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/fundacion-mutua-madrilena-apuesta-por-la-investigacion-medica>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

desarrollarán en Cataluña. Estas se desarrollarán en hospitales asociados al Instituto de Investigaciones Biomédicas August Pi i Sunyer (Idibaps), al Instituto de Investigación del Hospital Universitario Vall d'Hebrón (Vhir) y el Instituto de Investigación Biomédica de Bellvitge (Idibell).

El objetivo de la Fundación Mutua Madrileña con este programa anual de ayudas es, además de la mejora de los tratamientos médicos, contribuir al mantenimiento y desarrollo de la investigación científica en España. En total, **la fundación de la compañía aseguradora ha reservado más de 63 millones de euros a esta iniciativa.**